
Protokoll: 

Rm Rosenbaum fragt nach, warum der Restausbau der Gulisastraße (Nr. 15) voraussichtlich erst im 

Jahr 2023 realisiert werden soll. 

Herr Beigeordneter Flöck informiert, dass dies mit der Einführung der wiederkehrenden Beiträge 

zusammenhängt.  

 


